

MAJALAH
SUARA PASURUAN



MAJALAH BULANAN
PEMERINTAH
KABUPATEN
PASURUAN

■ KREATIF ■ DINAMIS ■ ASPIRATIF

EDISI FEBRUARI 2023



**SEMARAKKAN 1 ABAD NU, PEMKAB
PASURUAN TUR KELILING MAKAM ULAMA**



Cover : Bupati Irsyad memimpin rombongan tur Keliling Makam Ulama menyambut 1 abad NU.

Foto : Martin

EDITORIAL

IJIN TERBIT :

2479/ Dirjen PPG/ STT/ 1998

PENERBIT :

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Pasuruan

PELINDUNG/PENASEHAT :

Bupati Pasuruan / Wakil Bupati Pasuruan

PEMBINA :

Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan

PENANGGUNG JAWAB :

Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan

PEMIMPIN REDAKSI :

Arifin

REDAKTUR PELAKSANA :

Heni Nurhayati

Joko Hariyanto

SEKRETARIS REDAKSI :

Maria Ulfa

REDAKSI :

Emil Akbar, Rizky Fahmi Wildani, Ilmi, Ivani Ardasania, Eka Rosmida Oktavia, Yuni Setiono, Achmad Fatchur Rozaq, Achmad Chusaeri, Ahmad Efendi

LAYOUT :

Yudhi Dharma

ALAMAT REDAKSI :

Jl. Raya Raci Km9 Kecamatan Bangil Kabupaten Pasuruan Telp. (0343) 429064

E-mail:

diskominfo@pasuruankab.go.id

1 Abad Nahdlatul Ulama, Ngalap Berkah Ala Kabupaten Pasuruan

Menyambut 1 Abad Nahdlatul Ulama, Kabupaten Pasuruan juga turut andil dalam event akbar tersebut. Terutama Bupati Pasuruan, Dr. H.M. Irsyad Yusuf sebagai Kasatkorwil Banser Provinsi Jawa Timur. Peran Banser sebagai garda terdepan pengamanan acara 1 abad NU menjadi salah satu tugas utama dari Bupati Irsyad Ketua Komando Pengamanan 1 Abad NU.

Salah satu rangkaian dalam menyambut 1 Abad NU yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Pasuruan adalah Tur keliling Makam Ulama. Terpantau rombongan bergerak menuju Makam Mbah Segoropuro, kemudian Makam Kiyai Achmad Jufri Kejayan hingga Makam Al Maghfurloh KH Abdul Hamid Kota Pasuruan.

Tentunya masih banyak lagi informasi yang bisa anda simak. Semoga dengan semangat 1 Abad Nahdlatul Ulama membawa keberkahan bagi Kabupaten Pasuruan. Selamat membaca (dnd)



3 Tahun, Project STOP Sukses Kendalikan Sampah Plastik di Laut Hingga 2000 Ton

Dalam tiga tahun terakhir, program Project STOP (Stop Ocean Plastics) terbukti efektif dalam menurunkan banyaknya sampah plastik di kawasan pesisir di Kabupaten Pasuruan. Hal tersebut disampaikan Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf saat serah terima Project STOP di Pendopo Nyawiji Ngesti Wenganing Gusti, Kamis (23/02/2023) siang.

Menurutnya, Pemkab Pasuruan telah bekerja sama dengan Project STOP Pasuruan dalam hal penyediaan sistem persampahan yang sirkular dan dapat diakses oleh masyarakat. Hasilnya, pengurangan sampah plastik yang berasal dari lautan bisa mencapai 2000 ton setiap tahunnya.

"Kami sangat senang dengan kolaborasi multi pihak seperti ini. Terlebih Project STOP membantu pemerintah daerah dalam pengendalian sampah plastik. Dan yang kedua, ada nilai ekonomis di dalamnya, karena memberdayakan masyarakat sekitar," kata Bupati, sesaat setelah acara selesai digelar.

Ke depan, Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan ini berharap seluruh kegiatan Project STOP yang diinisiasi Borealis dan Systemiq dan menjadi CSR dari PT Nestle Indonesia ini akan bisa memotivasi perusahaan lain untuk melakukan hal yang sama.

"Saya kira ini salah satu inisiasi dan program tepat sasaran dalam mengurangi sampah, khususnya sampah plastik. Harapannya, bisa ditiru oleh perusahaan lain di Kabupaten Pasuruan," harapnya.

Seperti diketahui, sejak tahun 2019 Project STOP hadir untuk membantu mengelola sampah yang ada di Kawasan Pesisir Kabupaten Pasuruan, yaitu di kecamatan lekok dan kecamatan nguling.

Pada desember 2022 Project Stop yang ada Di Kabupaten Pasuruan telah selesai melakukan pendampingannya dalam pengelolaan sampah. Bantuan maupun edukasi yang sudah diberikan oleh project stop jelas memberikan banyak manfaat.

Director of Sustainability Nestle Indonesia, Prawitya Soemadijo menje-laskan, visi dan goal utama dalam Project STOP adalah tidak adanya sampah plastik yang berakhir di Tempat Pemrosesan Akhir (TPA) ataupun mencemari lingkungan. Utamanya mengurangi polusi plastik laut sebesar 70% di tahun 2025.

"Sesuai target dan komitmen awal, maka keberadaan Project STOP bertujuan untuk mencapai nol kebocoran sampah ke lingkungan, mendaur ulang lebih banyak plastik, membangun program yang berkelanjutan secara ekonomi, serta berkontribusi di bidang kesehatan dan pemberdayaan masyarakat," jelasnya. (emil)



Bupati Irsyad Yusuf beserta perwakilan PT Nestle Indonesia menggalakkan program Project Stop yang tepat sasaran dalam mengurangi sampah, khususnya sampah plastik.

Wakil Ketua DPR RI, Muhaimin Iskandar Tegaskan Perempuan Harus Jadi Prioritas APBN

Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI), Muhaimin Iskandar kembali berkunjung ke Kabupaten Pasuruan.

Kali ini, pria yang juga menjabat Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) menghadiri Silaturahmi 99 Ibu Nyai di Aula Pondok Pesantren Terpadu Al Yasini, Areng-Areng, Wonorejo, Kamis (23/02/2023) siang.

Dari pantauan di lapangan, Cak Imin-sapaan akrab Wakil Ketua DPR RI ini hadir bersama Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, Halim Iskandar. Kedatangannya disambut Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf dan Wakil Bupati Pasuruan, Abdul Mujib Imron serta para ibu nyai dari pondok pesantren se-Jawa Timur.

Dalam sambutannya, Cak Imin mengaku senang lantaran dapat bersilaturahmi dengan para ibu nyai dari berbagai pondok pesantren di Jawa Timur.

Di mata dia, perempuan di Indonesia memiliki potensi yang luar biasa. Selain sebagai ibu rumah tangga, mereka umumnya sangat tekun dalam beribadah, ulet, dan giat dalam bekerja, serta memiliki kesetiaan tinggi.

"Alhamdulillah saya bisa bersilatu-



Gus Muhaimin didampingi Bupati Irsyad menuju Aula Pondok Pesantren Terpadu Al Yasini.

rahim dengan para perempuan hebat. Karena ternyata bukan hanya sebagai ibu rumah tangga saja. Namun juga tulang punggung keluarga," katanya.

Cicit salah satu pendiri Nahdlatul Ulama (NU) KH Bisri Syansuri ini mengatakan, dalam ajaran Islam jelas bahwa perempuan merupakan tiang agama yang harus dimuliakan.

Terlebih perempuan memiliki setidaknya tiga kekuatan penting. Yakni penyangga ekonomi keluarga, pusat pendidikan anak dan ujung tombak wajah budaya bangsa.

Tiga kekuatan inilah yang mewajibkan bangsa harus memprioritaskan perempuan dalam pembangunan Indonesia," jelasnya.

Karena itu, Gus Muhaimin bertekad bahwa perempuan harus dijadikan prioritas pembangunan bangsa. Utamanya dengan mengalokasikan anggaran yang maksimal dalam APBN.

"Menjadikan perempuan sebagai fokus pembangunan bangsa. Jadi prioritas APBN kita. Karena dari mereka lah ilmu tercipta, dari rahim mereka," tutupnya. (emil)



Wakil Ketua DPR RI Gus Muhaimin Iskandar bersama Bupati Irsyad dan Wakil Bupati Abdul Mujib Imron menghadiri Silaturahmi 99 Ibu Nyai di Aula Pondok Pesantren Terpadu Al Yasini.



Bupati Irsyad Yusuf Ajak Warga Vaksin Booster Kedua

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf mengikuti vaksin booster kedua di Halaman Gedung Maslahat, Jumat (24/02/2023) pagi. Bupati berharap langkahnya itu diikuti seluruh masyarakat Kabupaten Pasuruan, lantaran stok vaksin masih mencukupi.

"Pagi ini saya vaksin booster sebagai bagian dari tanggung jawab saya dengan diri sendiri sekaligus membentengi diri dari potensi penyebaran Covid-19 yang masih ada sampai sekarang," kata Bupati, sesaat setelah vaksin selesai dilakukan.

Diakui Bupati, keinginan warga terhadap vaksinasi memang menurun.

Hal tersebut seiring kasus Covid-19 yang semakin landai dan sepertinya warga sudah punya cara untuk bisa melawan Covid-19, atau bahkan mengantisipasi agar tak tertular.

"Padahal, vaksin booster pertama diikuti oleh banyak masyarakat," singkatnya.

Oleh karena itu, Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan ini mengajak seluruh masyarakat yang ada di Kabupaten Pasuruan yang sudah memenuhi syarat untuk datang ke tempat-tempat vaksin, seperti puskesmas.

Sebab, meskipun saat ini PPKM

sudah dicabut, namun status pandemi COVID-19 masih ada.

"Saya harap masyarakat mau untuk melakukan vaksin booster dosis kedua," ajaknya.

Lagipula, menurut dia, transisi dari pandemi menuju endemi perlu dibarengi dengan vaksin booster kedua. Karena jika vaksin booster kedua masih rendah tentu akan tetap berada pada status pandemi.

Sementara itu, dari kegiatan vaksin booster di Halaman Gedung Maslahat, total ada 822 ASN dan Non ASN yang telah menjalani vaksinasi booster kedua. (emil)

Bupati Irsyad Yusuf Buka Kejuaraan Voli Pelajar SMP se-Kabupaten Pasuruan

Puluhan sekolah menengah pertama (SMP) se-Kabupaten Pasuruan berebut juara dalam Kejuaraan Voli "Bupati Cup" tahun 2023, Senin (20/02/2023). Kejuaraan tersebut digelar di GOR Sasana Krida Anoraga Raci Bangil dan dibuka oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf.

bola volly. Terutama dengan memperbanyak jumlah siswanya.

"Memang yang populer itu sepakbola. Tapi olahraga bola voli itu juga populer. Semua sekolah memiliki lapangan voli beserta alatnya seperti net dan bola volly," katanya.

Dengan digelar nya kejuaraan mem-

dengan memperbanyak jadwal latihan hingga mengikutkan pada kejuaraan mulai yang terkecil hingga level bergengsi.

“

Di sekolah itu ada ekstrakurikuler-nya. Saya minta sering-sering latihan dan kalau sudah siap bisa ikut kejuaraan seperti ini. Siapa tahu banyak stok atlet yang bisa membanggakan Kabupaten Pasuruan sampai hebat.

”

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan, Hasbullah menambahkan, para peserta kejuaraan voli adalah semua SMP negeri dan swasta se-Kabupaten Pasuruan. Kejuaraan ini dilaksanakan selama satu minggu penuh, yakni mulai 20-26 Februari 2023. Dimana panitia akan mengambil juara I, II dan III serta pemain terbaik.

"Lombanya kita gelar selama seminggu dan akan kita ambil 6 juara perempuan dan laki-laki serta pemain terbaik," pungkasnya. (emil)



Bupati Irsyad membakar semangat peserta Kejuaraan Voli Pelajar SMP se-Kabupaten Pasuruan

Dalam sambutannya, Bupati menjelaskan, bola volly adalah olahraga yang juga populer setelah sepakbola. Oleh karenanya, setiap sekolah diharapkan bisa memaksimalkan ekstrakurikuler

perebutkan Piala Bupati Pasuruan, Gus Irsyad menghimbau kepada para guru olahraga dan kepala sekolah untuk bisa mencari bibit-bibit baru yang punya keahlian dalam bermain voli. Yakni



Para Peserta Kejuaraan Voli Pelajar SMP se-Kabupaten Pasuruan datang dengan semangat tinggi

Bupati Irsyad Yusuf Resmikan Klinik Utama PHC Dalwa



Bupati Irsyad Yusuf memberikan sambutan dalam peresmian Klinik Utama PHC Dalwa.

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf meresmikan Klinik Utama PHC Dalwa, Rabu (01/02/2023) siang. Selain Bupati, peresmian tersebut juga disaksikan Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron; kemudian Pengasuh Pongpes Darullughoh Wad Da'wah, Al Habi Ali Zainal Abidin bin Hasan Baharun beserta Habib Segaf Bin Hasan bin Ahmad Baharun dan undangan lainnya. Dari pantauan di lapangan, grand launching Klinik Utama PHC Dalwa ini ditandai dengan pemotongan pita oleh Bupati Irsyad bersama Al Habib Ali Zainal. Setelah itu dilanjutkan dengan peninjauan seluruh ruangan dan layanan di klinik itu sendiri.

Dalam sambutannya, Bupati Irsyad mengucapkan selamat atau diresmikannya Klinik Utama PHC Dalwa. Ia berharap keberadaan klinik Dalwa dapat mendukung Pemkab Pasuruan dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.

"Saya mengucapkan selamat atas diresmikannya Klinik Utama Dalwa Pasuruan. Mudah-mudahan dapat mendukung Pemerintah Kabupaten Pasuruan dalam upaya peningkatan derajat kesehatan masyarakat di Kabupaten Pasuruan," harapnya.

Tak hanya mendukung upaya Pemkab dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, Klinik Utama PHC Dalwa menurut Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan ini juga merupakan mitra kerja dan jejaring layanan kesehatan bagi Puskesmas dan RSUD yang ada di wilayah Kabupaten Pasuruan. Utamanya dalam meningkatkan

capaian SDGs bidang kesehatan dan juga Universal Health Coverage (UHC).

"UHC merupakan sistem penjaminan kesehatan yang memastikan setiap warga Kabupaten Pasuruan memiliki akses yang adil terhadap pelayanan kesehatan promotif, preventif, kuratif, dan rehabilitative, bermutu dengan biaya terjangkau," jelasnya.

Sementara itu, Habib Ali menjelaskan bahwa Klinik Utama PHC Dalwa merupakan hasil kerjasama antara pihak Pongpes Dalwa dan PHC Surabaya (Port Health Centre). Sedangkan untuk pengelolaan seluruhnya diserahkan kepada PHC.

"Untuk pengelolaan semuanya murni dari PHC," singkatnya.

Lebih lanjut, Habib Ali mengungkapkan bahwa untuk selanjutnya Dalwa tidak hanya melayani santri, tetapi juga melayani masyarakat umum.

"Selanjutnya, klinik ini tidak hanya melayani pasien dari santri Dalwa, tetapi juga melayani pasien umum. Jadi artinya, Dalwa Medica Hasaniyah ini bukan untuk kita tetapi untuk semua. Dari Dalwa untuk semua masyarakat yang memerlukan layanan kesehatan," lanjutnya. (emil)



Semarakkan 1 Abad NU, Pemkab Pasuruan Tur Keliling Makam Ulama

Pemerintah Kabupaten Pasuruan punya banyak cara untuk memeriahkan Peringatan 1 Abad Nahdhatul Ulama.

Seperti yang terlihat pada Senin (06/02/2023) pagi. Puluhan karyawan Pemkab Pasuruan membawa sepeda motor jenis vespa berkeliling ke sejumlah makam-makam ulama di Kota dan Kabupaten Pasuruan.

Dari pantauan di lapangan, mereka diberangkatkan oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Pasuruan, Yudha Triwidya Sasongko dari depan Gedung Maslahat, Komplek Perkantoran Pemkab Pasuruan di Raci, Kecamatan Bangil. Terlihat beberapa pejabat seperti Kepala Dinas Perhubungan, Agus Hari Wibawa; Kepala Dispenduk Cakil, Tectona Jati; ada pula salah satu anggota DPRD Kabupaten Pasuruan, M. Yusuf Daniel dan pejabat lainnya.

Dari lokasi pemberangkatan, para peserta langsung bergerak menuju Makam Mbah Segoropuro, kemudian Makam Kiyai Achmad Jufri Kejayan hingga Makam Al Maghfurloh KH Abdul Hamid Kota Pasuruan.

Menurut Sekda, tur keliling makam ulama di Pasuruan tak hanya untuk menyemarakkan Peringatan 1 Abad NU saja. Melainkan untuk mengenang kembali peran dan jasa besar para ulama dalam membesarkan Nahdhatul



Gaspol...Bupati Irsyad memimpin rombongan tur Keliling Makam Ulama menyambut 1 abad NU.

Ulama di Pasuruan.

"Ada Mbah Hamid yang sangat dikenal karena welas asihnya. Ada banyak ulama di Pasuruan yang begitu berjasa dalam membesarkan NU melalui dakwah dan syiarnya. Inilah yang kita maksud dengan tur keliling makam-makam para Kekasih Allah ini," katanya.

Tentu saja, persembahan Pemkab Pasuruan untuk NU ini menjadi tontonan tersendiri bagi warga yang

melihat rombongan Dukun Scooter Tour de 1 abad NU ini.

Mereka merasakan nuansa kental keagamaan berbau Nahdhatul Ulama, yang puncak peringatannya akan digelar di Gelora Delta Sidoarjo, Selasa (07/02/2023) pagi. Dan direncanakan akan dihadiri Presiden RI, Joko Widodo dan Ibu Negara, para Menteri hingga Gubernur/Bupati/Walikota di Indonesia. (emil)



Bupati Irsyad Yusuf beserta para karyawan Pemkab Pasuruan bersiap untuk Tur Keliling Makam Ulama.



Jemberareka....Gus Dr.Irsyad membakar semangat Banser sebelum bertugas mengamankan 1 Abad NU.

Bupati Irsyad Yusuf Berterima Kasih Untuk Ratusan Ribu Jamaah Kabupaten Pasuruan Hadiri Harlah 1 Abad NU

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf berterima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pasuruan yang telah menghadiri Puncak Peringatan 1 Abad Nahdhatul Ulama (NU) di Stadion Gelora Sidoarjo, Selasa (07/02/2023) pagi. Ucapan terima kasih ini disampaikan Sang Bupati lantaran ada ratusan ribu jamaah asal Kabupaten Pasuruan yang bahkan rela berjalan kaki hingga berkilometer jauhnya. Semua itu tak lain agar bisa berbaur dengan umat islam lainnya yang datang dari berbagai daerah di Indonesia.

"Dari dalam hati, saya Irsyad Yusuf selaku Bupati Pasuruan menghaturkan beribu terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pasuruan yang telah menghadiri Harlah 1 Abad NU di

Sidoarjo ini," kata Bupati melalui sambungan selulernya.

Dijelaskannya, untuk mensukseskan Harlah 1 Abad NU, Bupati memang telah mengintruksikan para ASN maupun non ASN yang berdomisili di Sidoarjo, Gresik dan Surabaya agar tetap bekerja dengan sistem WFH (work from home). Hal tersebut dilakukannya, sebab sudah dipastikan jalanan akan dibuat macet dengan para jamaah maupun kendaraan yang menuju Stadion Gelora Sidoarjo.

"Kalau rumahnya ASN maupun non ASN di Sidoarjo, Gresik dan Surabaya, memang saya keluarkan surat edaran untuk diijinkan WFH. Tapi yang di Pasuruan tetap bekerja seperti biasanya," ungkapnya.

Khusus para pejabat dan staf Pemkab Pasuruan memang ada yang diminta untuk menghadiri Harlah 1 Abad NU. Mereka ditugaskan untuk mendirikan posko pelayanan, mulai dari dapur umum, toilet portable, mobil kopi kapiten, ambulans, tenda dan posko kesehatan.

Belum lagi peran PCNU Bangil dan PCNU Kabupaten Pasuruan hingga di bawahnya seperti Muslimat, Fatayat, Ishari, IPNU, IPPNU yang betul-betul totalitas dalam memberikan pelayanan kepada para jamaah. Kata Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan ini, atas semua jasa dan layanan tersebut, ia memberikan salam takdzim dan hormat. Terlebih ribuan banser (barisan ansoer serbaguna) dari berbagai wilayah se-Kabupaten Pasuruan yang luar biasa dalam mengerahkan seluruh tenaga, kekuatan dan pikirannya dalam mengamankan jalannya Resepsi Harlah 1 Abad NU maupun tampil berkoreografi di depan Presiden Jokowi.

"Saya sebagai Kastkorwil Banser Jatim dan Ketua Komando Pengamanan 1 Abad NU mengaku bangga dengan semua banser di Jawa Timur, khususnya di Kabupaten Pasuruan yang secara ikhlas datang dan mau untuk tampil sekaligus mengamankan jalannya acara mulai awal sampai selesai," ucapnya. (emil)



Pasurkan Banser selepas acara 1 Abad NU.

Mulai Tambal Sulam Ruas Jalan Yang Rusak di Kabupaten Pasuruan

Musim penghujan tak hanya berpotensi pada meluapnya beberapa sungai, tapi juga membuat jalan-jalan yang berlubang menjadi semakin besar. Bahkan sampai menganga lebar. Tahun ini, Pemerintah Kabupaten Pasuruan melalui Dinas PU Bina Marga dan Bina Kontruksi akan kembali memperbaiki jalan-jalan daerah yang mengalami kerusakan.

"Sistemnya tambal sulam pada ruas jalan yang mengalami kerusakan," ucapnya di sela-sela kesibukannya, Rabu (01/03/2023).

Untuk memperbaikinya, Pemkab Pasuruan telah menyiapkan anggaran sebesar Rp 10 miliar. Kata Hanung, anggaran tersebut dialokasikan untuk pemeliharaan rutin. Di mana dana itu untuk perbaikan jalan yang rusak-

ruas Cangkringmalang, Kecamatan Beji, ruas Bangil-Pandaan dan beberapa titik lainnya.

Ia mengakui, proses pembenahan jalan memang tak mudah. Terlebih dengan kondisi cuaca yang kurang menunjang lantaran hujan. Namun, hal itu dilakukan untuk memberi rasa aman bagi pengguna jalan.

"Momennya pas hujan, jadi tidak



Pekerja mulai memperbaiki sejumlah ruas jalan yang mengalami kerusakan.

Kepala Dinas PU Bina Marga dan Bina Kontruksi Kabupaten Pasuruan, Hanung Widya Sasangka menjelaskan, sejumlah ruas jalan yang mengalami kerusakan di beberapa wilayah mulai dibenahi. Menurutnya, pembenahan dilakukan dengan melakukan tambal sulam terhadap jalan-jalan yang mengalami kerusakan.

nya tidak terlalu parah

"Anggarannya untuk memperbaiki jalan-jalan yang tingkat kerusakannya tidak terlalu besar atau parah," singkatnya.

Hanung lantas mencontohkan, perbaikan jalan yang dimaksud seperti yang dilakukan di ruas Bajangan-Kunceng di Kecamatan Gondangwetan,

mudah. Tapi ini adalah bagian dari komitmen Pak Bupati dan Wabup untuk bagaimana bisa memberi rasa aman dan nyaman bagi masyarakat sebagai penerima manfaat," tegasnya. (emil)

PHOTO OF THIS MONTH



Kasatkorwil On Duty



Jumberareka !!!



Senam Semaphore



Block!!!



Smash !!!



Bersenandung



Selamat & Sukses **HARI PERS NASIONAL**

9 FEBRUARI 2023



Dr. H. M. IRSYAD YUSUF, SE, MMA
BUPATI PASURUAN



KH. A. MUJIB IMRON, SH, MH
WAKIL BUPATI PASURUAN